

Thema: Prater Wien

Autor: k.A.

**KURIER TIPP**



**AB 15. MÄRZ**

**AB 15. MÄRZ ENDLICH WIEDER SCHWEIZERHAUS!**

Das **Schweizerhaus**, mit Budweiser Bier und knuspriger Stelze der Inbegriff von Wiener Lebensgefühl und Genuss im Prater, öffnet nach der Winterpause wieder seine Pforten. Ab dem 15. März empfängt Familie Karl Kolarik ihre Gäste täglich von 11–23 Uhr im „Garten der Wienerinnen und Wiener“ sowie in den schönen Innenräumlichkeiten des Traditionsbetriebs.

**Schweizerhaus** Weitere Infos & Reservierung unter: [www.schweizerhaus.at](http://www.schweizerhaus.at)